



前期前半、がんばりました！いよいよ夏休み！！

今日で前期前半が終了しました！どの学年も落ち着いて学習に取り組み、がんばっていました。4月に入学した1年生は、学校生活にも慣れ、ひらがなを書いたり、足し算引き算をしたり、立派な1年生になっています。2年生は、一つお兄さんお姉さんになり、学校探検では1年生のお世話を上手にしていました。3年生は、プールの授業をがんばっていました。平木アドバイザーに教えてもらい、長く泳げるようになった人がたくさんいました。4年生は、人権集会で真剣に友達の発表を聞き、お返しをしていました。環境学習で講師に来て下さった方にも、学習態度の素晴らしさを褒められました。5年生は、「水俣に学ぶ」学習に真剣に取り組みました。事前学習からしっかり行い、実際に現地に出向きさらに学びを深めることができました。6年生は、最上級生として学校のリーダーとしての姿をたくさん見せてくれました。特に運動会では、全校児童をリードし、運動会を成功に導いてくれました。朝から、ボランティア活動を行い、学校の環境整備にも貢献してくれました。

いよいよ明日から夏休みです。夏休みは、日頃できないことに挑戦できるいい機会です。いろんなことにチャレンジしてもらいたいと思います。夏休み明けに、成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

4年生が環境学習を行いました！

7月16日（火）に、熊本県産業資源循環協会の方々をお招きし、4年生の環境学習を行いました。熊本県や菊陽町のゴミの現状を学んだ後、ゴミの分別体験活動を行い、分別したものがどのように処理され、リサイクルされるかを学びました。その後、実物のパッカー車を見学し、ゴミの投げ入れ体験を行いました。最後に環境のために自分ができることをまとめ、学級ごとに「約束の木」を作成しました。ゴミという身近なものから、環境について考えることができました。今後の生活にぜひ生かしてほしいと思います。



PTAから草刈り機、40周年記念テントの寄贈がありました！

PTAから草刈り機、40周年記念テント2張りを寄贈していただきました。子どもたちの学習環境を整えることができ、とてもありがたいです。大切に使用させていただきます。また、熱中症対策として、アクエリアスもいただいています。保健室での対応に使用させていただきます。ありがとうございます。